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Öffentliche Sitzung 
des Verwaltungsausschusses/Eigenbetriebsausschusses 

am Mittwoch, den 13.07.2022 
im großen Sitzungssaal des Rathauses 

 
Beginn: 16:00 Uhr 
Ende: 16:36 Uhr 
 
Anwesend: 
 
Vorsitzender  
Herr Oberbürgermeister Richard Arnold  
stellv. Vorsitzender  
Herr Erster Bürgermeister Christian Baron  
CDU  
Herr Stadtrat Alfred Baumhauer  
Frau Stadträtin Dorothea Feuerle  
Herr Stadtrat Christian Krieg  
Herr Stadtrat Thomas Maihöfer  
Herr Stadtrat Paul Schneider  
Herr Stadtrat David Sopp  
Bündnis 90/Die Grünen  
Herr Stadtrat Gabriel Baum  
Herr Stadtrat Thomas Krieg  
Frau Stadträtin Gertraude von Streit  
SPD  
Herr Stadtrat Dr. Uwe Beck  
Die Linke  
Herr Stadtrat Sebastian Fritz  
Herr Stadtrat Alexander Relea-Linder  
Freie Wähler Frauen Schwäbisch Gmünd  
Frau Stadträtin Dr. Dorothea Kosin  
Die Bürgerliste Schwäbisch Gmünd  
Frau Stadträtin Brigitte Abele  
Verwaltung  
Herr René Bantel  
Herr Helmut Ott  
Schriftführer  
Herr Alexander Trautmann  
Gast  
Herr Stadtrat Gerhard Bucher  
Herr Stadtrat Ludwig Majohr  
  
 
Abwesend: 
 
stellv. Vorsitzender  
Herr Bürgermeister Julius Mihm  
SPD  
Frau Stadträtin Sigrid Heusel  
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Herr Stadtrat Alessandro Lieb  
Freie Wähler Frauen Schwäbisch Gmünd  
Frau Stadträtin Karin Rauscher  
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T a g e s o r d n u n g 

======================= 
 

 1   Änderung der Satzung über die Erhebung von Parkgebühren in Schwäbisch Gmünd 
  
 2   Beschaffung eines Löschgruppenfahrzeugs LF 10 für die Feuerwehr Schwäbisch Gmünd, Ab-

teilung Herlikofen 
Auftragsvergabe zur Lieferung 

  
 3   Sportförderung 2022 - Jugendförderung und Investitionsförderung / Zuschuss für Einzelmaß-

nahmen 2022 
  
 4   Bekanntgaben 
  
 5   Anfragen 
  
 5.1   Parkleitsystem 
  
 5.2   Fahrzeuge Amazon 
  
 5.3   Waldbewirtschaftung Buchhhölzle 
  
 5.4   Krater Baustelle Vogelhof 
  
 5.5   Gas 
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zu 1 Änderung der Satzung über die Erhebung von Parkgebühren in Schwäbisch 

Gmünd 
Vorlage: 133/2022 

  
 Protokoll: 

 
Oberbürgermeister Arnold schlägt vor, dass das Thema heute nicht vertieft wird. Das 
Thema solle erst in den Fraktionen vertieft und dann am 21.09.2022 beraten werden. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 2 Beschaffung eines Löschgruppenfahrzeugs LF 10 für die Feuerwehr Schwä-
bisch Gmünd, Abteilung Herlikofen 
Auftragsvergabe zur Lieferung 
Vorlage: 125/2022 

  
 Protokoll: 

 
Herr Schubert erläutert die Notwendigkeit der Beschaffung des Löschgruppenfahr-
zeugs LF 10 für die Abteilung Herlikofen der Feuerwehr Schwäbisch Gmünd. 
 
Herr Maihöfer/CDU bekräftigt die Ausführungen von Herrn Schubert. 
 
Herr Baum/Bündnis90DieGrünen bedankt sich bei den anwesenden Kameraden der 
Feuerwehr für das ehrenamtliche Engagement und möchte wissen, ob die außer-
planmäßige Einnahme im Jahr 2022 schon eingenommen wurde. 
 
Herr Schubert antwortet, dass die außerplanmäßige Einnahme aus dem Verkaufserlös 
des ausgemusterten Fahrzeugs LF 16 TS der Abteilung Straßdorf hervorgeht und be-
reits eingenommen wurde.  
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmig fassen die Mitglieder nachstehenden 
 

 Beschluss: 
 
1. Der Auftragsvergabe zur Lieferung eines Fahrgestells des Typs Atego 1630 AF zum 

Preis von 123.461,18 €, sowie dem Fahrzeugaufbau und der feuerwehrtechni-
schen Beladung zum Preis von 349.391,84 €, somit insgesamt 472.853,02 €, von 
der Firma Albert Ziegler GmbH für die Feuerwehrabteilung Herlikofen wird zuge-
stimmt. 
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2. Für die Auftragsvergabe wird bei der Investitionsnummer 1260E52001 (FFW Herli-
kofen Erwerb von Fahrzeugen eine überplanmäßige Auszahlung in Höhe von  
62.853,02 € genehmigt. Die Deckung erfolgt durch 

 

  Rückstellung des für 2022 geplanten Kleineinsatzfahrzeugs  

 Investitionsnummer 1260E-0001     
 35.000,00 € 

 

Restmitteln 2022 aus der Beschaffung eines Wechselladerfahrzeugs 

und eines Abrollbehälters Wasser Investitionsnummer 1260E-0001
 10.853,02 € 
 

außerplanmäßigen Einnahme 2022 durch die Veräußerung eines   
Löschgruppenfahrzeugs LF16TS     

 17.000,00 € 
 

Diese Deckungsmittel stehen im Jahr 2022 zur Verfügung und werden als Ermäch-
tigungsübertragung gemäß §21 Abs. 1 GemHVO in das Jahr 2023 übertragen 

 

 

 
Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20, 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 3 Sportförderung 2022 - Jugendförderung und Investitionsförderung / Zu-
schuss für Einzelmaßnahmen 2022 
Vorlage: 094/2022 

  
 Protokoll: 

 
Herr Arnholdt erläutert die Jugendförderung und Investitionsförderung anhand der 
Vorlage 094/2022. 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmig fassen die Mitglieder nachstehenden 
 

 Beschluss: 
 
1.) Zur Förderung der Jugendarbeit in den Schwäbisch Gmünder Sportvereinen: 
Die Jugendarbeit in den Schwäbisch Gmünder Sportvereinen wird auch im Jahr 2022 
von der Stadt gefördert. Die Jugendförderung in Höhe von 78.000,00 € wird ent-
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sprechend dem Antrag des Stadtverbandes Sport verteilt.  
 
2.) Zuschüsse für nichtinvestive Einzelmaßnahmen: 
Die Stadt Schwäbisch Gmünd bezuschusst die nachfolgenden nichtinvestiven Einzel-
maßnahmen der Gmünder Sportvereine mit 40.092,39 €. 
 
3.) Investitionsförderung des Sports:  
Die Stadt Schwäbisch Gmünd bezuschusst die nachfolgenden Investitionsvorhaben 
der Gmünder Sportvereine mit 124.981,37 €.  
 
 
4.) Ermächtigungsübertragung aus 2021 bei der Investitionsnummer 4210I-001 
Zur Abwicklung eines bereits 2021 beschlossenen und bisher nicht abgerufenen In-
vestitionszuschusses und zur teilweisen Finanzierung der Investitionszuschüsse 2022 
werden aus dem aus dem Ansatz 2021 bei der Investitionsnummer 4110I-0001 (In-
vestitionszuschüsse zur Förderung des Sports) Mittel in Höhe von 18.201,37 € als 
Ermächtigungsübertragung gemäß § 21 Abs. 1 GemHVO in das Jahr 2022 übertra-
gen. 
 
 
Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20, 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 4 Bekanntgaben 
  
 Protokoll: 

 
Keine.  
 

  
  
  
 

zu 5 Anfragen 
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zu 5.1 Parkleitsystem 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Krieg/CDU möchte wissen, warum am Parkleitsystem keine freien Parkplätze 
mehr sichtbar seien. 
 
Oberbürgermeister Arnold antwortet, dass die Verwaltung das Thema prüfen werde. 
 
 
Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 68 
nachrichtlich an Amt: 
 
 

  
  
  
 

zu 5.2 Fahrzeuge Amazon 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Krieg/CDU möchte außerdem wissen, ob die Verwaltung Kenntnis darüber 
habe, woher die blauen Fahrzeuge von Amazon kommen, die jetzt vermehrt in den 
Wohngebieten unterwegs sind. 
 
Oberbürgermeister Arnold antwortet, dass seit den Verhandlungen mit Amazon klar 
war, dass mehr Fahrzeuge von Amazon in Schwäbisch Gmünd unterwegs sein wer-
den, die von auswärtigen Standorten die Stadt anfahren. 
 
 
Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt:  
nachrichtlich an Amt: 10.4:  
 

  
  
  
 

zu 5.3 Waldbewirtschaftung Buchhhölzle 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Baum/Bündnis90DieGrünen weist auf eine seit mehreren Monaten andau-
ernde Waldbewirtschaftung im Buchhölzle hin. Dies sei für die Sommermonate un-
gewöhnlich. Die Waldwege seien in einem immer schlechteren Zustand. Auch die 
Beleuchtung sei noch nicht repariert. 
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Herr Bantel nimmt sich dem Thema an und klärt die Situation mit Herrn Weiher und 
den Stadtwerken. 
 
 
Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 
 
 

  
  
  
 

zu 5.4 Krater Baustelle Vogelhof 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Fritz/Die Linke weist auf große tiefe Krater an der Baustelle am Vogelhof hin 
und möchte wissen ob hier unerwartete Probleme aufgetreten seien. 
 
Oberbürgermeister Arnold antwortet, dass das Tiefbauamt die Anfrage prüfen wer-
de. 
 
 
Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 66 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
  
  
 

zu 5.5 Gas 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Fritz/DieLinke möchte wissen, ob es schon Überlegungen zum Thema Gas 
sparen gebe.  
 
Oberbürgermeister Arnold antwortet, dass man aktiv an dem Thema arbeite. Es gelte 
aber keine Panik zu verbreiten. 
 
Erster Bürgermeister Baron ergänzt, dass man die Entwicklungen vor allem nach dem 
22. Juli beobachten müsse. 
 
Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 2, 3 
nachrichtlich an Amt:  
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F ü r   d i e   R i c h t i g k e i t! 

 

 

 

Den ..................    Den ..................    Den .................. 

Oberbürgermeister: Stadtrat:                 Schriftführer: 

 

 

 

 

 Den .................. 

  Stadtrat: 
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